



## Álvaro Elizalde asume como nuevo Ministro del Interior luego de la renuncia de Carolina Tohá

### Description

En horas de esta tarde, se realizó en el Palacio de la Moneda la tradicional ceremonia de cambio de Gabinete que fue liderada por el primer mandatario Gabriel Boric, debido a la renuncia de Carolina Tohá a su cargo como Ministra del Interior y Seguridad Pública, para asumir su candidatura presidencial este año 2025.

En su reemplazo, el Presidente nombró al ahora ex Ministro de la Secretaría General de la Presidencia, Álvaro Elizalde, quién milita en el Partido Socialista.

A la ceremonia asistieron la casi totalidad de las Autoridades de Gobierno, quienes de manera consensuada señalaron el significativo aporte realizado por Carolina Tohá.

Del mismo modo, el Jefe de Estado, agradeció el trabajo realizado señalando “esta tarea ha sido liderada, hasta hoy, con tenacidad, por la ahora exministra, quien desde septiembre de 2022, en un momento difícil y tremendamente desafiante, asumió el Ministerio del Interior y trabajó incansablemente en mejorar la seguridad de Chile, con diálogo, constancia y la firmeza que todos le conocen”, destacó

AHORA | Presidente de la República, Gabriel Boric Font, se dirige al país desde el PalaciodeLaMoneda.  
<https://t.co/bMQHDv1aTO>

— Presidencia de Chile (@Presidencia\_cl) [March 4, 2025](#)

El Maipo

**Date Created**

Marzo 2025